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siano le ragioni per le quali vien fatto un 
trattamento agli ufficiali commissari, che 
non risponde ad equità e giustizia. 

« Ohi ha compiuta l'anzianità stabilita 
dall'articolo 2 della circolare 752, pur avendo 
ottenuto la proposta per la promozione da . 
tenente a capitano non. può ancora 'rag-
giungere il grado, forse per malintesi ap-
prezzamenti sull'arma, che pur rende grandi 
servigi, con infinite responsabilità. 

• « Girardi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se, 
dopo le solenni promesse fatte alla Camèra, 
e di fronte al continuo e sempre crescente 
sfacelo del servizio e dell'Amministrazione 
ferroviaria in Sardegna, non creda final-
mente, nell'interesse della vita civile ed 
economica del paece e per la tranquillità 
dello stesso personale e delle popolazioni, 
di ordinare senza ulteriore e pericoloso in-
dugio la immediata sostituzione del Go-
verno alle già paralizzate e paralizzanti 
Società esercenti, come in casi simili si è 
fatto in altre regioni d'Italia, e come anche 
lieto auspicio e sicuro avviamento all'in-
vocata e innegabile non lontana statizza-
zione, delle stesse ferrovie; o se invece si 
preferisca ancora persistere ^.continuare in 
una politica di governo fatta finora di oblii, 
di abbandoni, e di ingiustizie verso l'Isola 
buona e generosa. 

« Porcella ». 

« I sottos©ritti chiedono d'interrogare il 
Commissario generale degli approvvigio-
namenti e consumi, per sapere se sieno auto-
rizzate le deroghe al suo decreto 21 aprile 
1917 riflettente la proroga dei contratti del 
latte, deroghe che vengono completamente 
ad annullare gli effetti del decreto mede-
simo, con gravissimo perturbamento del 
mercato in danno specialmente dei più pic-
coli industriali del latte. 

« Montemartini, Cagnoni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia e dei culti, 
per sapere se non ritenga doveroso ed ur-
gente, ad evitare abusi ed arbitri, emanare 
precise disposizioni che tolgano ogni o qual-
siasi pretesto a interpretazioni erronee e ' 
talvolta interessate di giudici conciliatori 
circa il decreto luogotenenziale che disci- ' 

plina la procedura degli atti giudiziari in 
confronto dei locatari di case, che si tro-
vano al fronte, le famiglie dei quali corrono 
rischio di sloggio con sentenze improvvi-
sate in contumacia. 

«Ciriani». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se, anche 
durante lo stato di guerra, le interrogazioni 
dei deputati e le conseguenti risposte dei 
ministri siano di pubblico dominio; e se per-
ciò sia lecito e compatibile colle intangibii 

1 funzioni parlamentari l 'arbitraria soppres-
sione, ad" opera della censura, della loro 
pubblicazione. 

«-Porcella». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'interno e della guerra, persa-
pere se siano a loro conoscenza l'è molte 
imboscature esistenti nei Commissariati pre-
fettizi ed altri pubblici uffici delle terre in-
vase o sgombrate d'autorità per il fatto che 
molti degli addetti a tali Commissariati ed 
uffici sono abili al servizio militare, e se, 
in difetto di ogni motivo di indispensabi-
lità ed insostituibilità, non ravvisino do-
veroso ed urgente togliere ai medesimi ogni 
ulteriore esonero o dispensa. : 

«Ciriani». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e del tesoro, 
per conoscere se, data la necessità della 
più severa economia imposta dall'attuale 
condizione di cose ed in attesa della pros-
sima sistemazione legislativa allo studio 
intorno ai ruoli aperti delle categorie degli 
impiegati dello Stato, non credano intanto 
opporsi al minacciato imminente colloca-
mento a riposo di impiegati, che pure avendo 
raggiunto il limite di servizio, ma in età 
tuttora giovane, sono in grado fisicamente 
ed intellettualmente di prestare tuttavia 
la loro opera profìcua all'Amministrazione, 
tanto più che detti impiegati verrebbero 
ad essere gravemente danreggiati nella li-
quidazione della pensione anche se fossero 
riassunti in servizio quali avventizi. 

« Vinaj ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
non creda, giusto/di provvedere, con tutti 


